

L'IRA en administre la preuve !

1

29 élèves de la promotion 2015-2016 de l'Institut Régional d'Administration de Metz effectuent leur rentrée cette semaine. Une année d'enseignements et de stages à l'issue de laquelle ces élèves, pour la grande majorité issus du

concours externe, intégreront au rang de fonctionnaire A les administrations centrales ou déconcentrées. Point d'actualité sur l'IRA de Metz

Pour François Chambon qui dirige et anime l'IRA de Metz, cette rentrée 2015-2016 se place sous le signe de la continuité et des changements. Continuité car le nombre de postes ouvert au concours reste toujours de 600 à 700 pour les 5 IRA de France et que Metz accueille sa promotions de 129 élèves. « Une illustration du fait que l'Etat, malgré ce qui peut se dire ou s'écrire, continue à embaucher et que ces métiers sont de vraies opportunités de carrière ».

Changement car dans l'équipe de direction de l'IRA, la mission de direction des études et des stages changera cette année de titulaire. Isabelle Stoll, qui l'assumait depuis deux fois trois ans, est arrivée à la limite de son détachement et rejoint le rectorat. C'est Laurence Didion, ancienne élève de l'IRA elle aussi et jusque-là proviseur adjoint du lycée de la Briquerie à Thionville qui lui succédera.

Autre domaine de nouveauté cette année : la mise en place d'un module à la fois « présentiel et de e-learning pour l'enseignement sur les écrits administratifs. Une complé-



Laurence Didion, François Chambon et Isabelle Stoll

Séduire plus largement

Un coup d'œil sur le recrutement permet de constater la forte présence d'élèves issus du Grand-Est (50%) dont 32% de Lorrains. L'île-de-France avec 22% continue à être bien représentée et les départements d'outre-mer apportent 5 % du contingent. Ce sont les étudiants en droit (66%) qui sont largement majoritaires dans le concours externe, ceux de lettres et sciences humaines ou d'économie et gestion étant limités à 17 et 13%. « C'est un de nos regrets de ne pouvoir séduire davantage d'étudiants en gestion. Il y a encore des messages à faire passer pour sensibiliser un public plus large ». Des opérations comme la journée portes-ouvertes de l'IRA de Metz le 21 novembre peuvent y contribuer. On retiendra encore sur un plan à la fois sentimental et d'actualité le baptême, au nom de Dominique Trabucco de la rampe qui permet l'accès de l'ensemble des bâtiments de l'IRA aux handicapés. Ce Messin, lui-même handicapé, ancien élu, militant aussi souriant que déterminé de l'accessibilité, est décédé l'an dernier. Il avait contribué à mettre en place des certifications dans ce domaine enseignées au sein de l'IRA. +